

Jean-Jacques et Cécile Guertchakoff,
à Viuz-en-Sallaz, et leurs enfants
Clarisse et Guillaume

Serge et Ana Guertchakoff,
à Vézenaz, et leur fille Fanya

Les familles proches, Pégada et
Légaud

Ainsi que les familles parentes et
amies: Wagner, Page, Baudit, Favre,
Loertscher et Maret ont la grande
tristesse de faire part du décès de

Marianne
GUERTCHAKOFF
(née d'Humilly
de Chevilly)

Survenu le 8 octobre 2022 dans sa
95^e année.

Une cérémonie religieuse aura lieu le
jeudi 13 octobre à 14h30 en l'église
de Saint-François de Sales à Genève.

Domiciles: Famille J.-J. Guertchakoff;
181, route de la Chavanne;
74250 Viuz-en-Sallaz

Famille S. Guertchakoff;
3, chemin de Mancy; 1222 Vézenaz